



EL ALCALDE CORONELINO DIO SU OPINIÓN SOBRE EL ESTUDIO.

“La escasez hídrica en Coronel es un tema de creciente preocupación”

Respecto del estudio (ver nota superior), Boris Chamorro, alcalde coronelino, sostuvo que “la escasez hídrica en Coronel es un tema de creciente preocupación, especialmente debido a la combinación de varios factores que afectan la disponibilidad de agua en la zona”.

“Si a esto le sumamos la contaminación de agua por metales pesados, es un problema ambiental totalmente significativo, que tiene consecuencias tanto para la salud pública como para los ecosistemas locales”, afirmó.

“Debido a la alta industrialización e interven-

ción de la comuna como la industria energética, particularmente las plantas termoeléctricas y las fábricas metalúrgicas, contribuyen a la contaminación por metales pesados”, dijo.

“Las emisiones de estas industrias, si no son adecuadamente tratadas

y ante la falta de fiscalización de las autoridades, es un riesgo inminente de contaminación del agua”, afirmó.

“Por eso es fundamental que las autoridades locales implementen sistemas de monitoreo continuos de la calidad del agua”, comentó.🌐